

# P R E S S E I N F O R M A T I O N

---

Evangelische Akademie Tutzing - Postfach 12 27 - 82324 Tutzing - Internet: [www.ev-akademie-tutzing.de](http://www.ev-akademie-tutzing.de)

7.9.2014

## **Brigitte Grande neue Vorsitzende des Freundeskreises**

---

Die Kulturmanagerin Brigitte Grande M.A. (Tutzing) ist neue Vorsitzende des Freundeskreises der Evangelischen Akademie Tutzing. In der Mitgliederversammlung des Vereins am 6. September erhielt sie 463 von 468 abgegebenen Stimmen. Grande tritt die Nachfolge von Prof. Dr. Hans-Joachim König (Ingolstadt) an, der nach acht Jahren im Amt für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stand.

In ihrer Dankesrede nach der Wahl bezeichnete Brigitte Grande die Akademie als „einzigartigen Glücksfall“ in ihrem Aufgabenfeld, der Kultur und Bildung, in dem sie seit fast dreißig Jahren beruflich wie ehrenamtlich tätig sei. „Umso mehr freut es mich, dass ich künftig gemeinsam mit den zahlreichen Mitgliedern des Freundeskreises bei der Förderung der Evangelischen Akademie Tutzing mitwirken darf“, Grande wörtlich. Den 21 örtlichen Freundeskreisen der Akademie in ganz Bayern mit ihren 1.500 Mitgliedern bescheinigte sie, mit ihren vielfältigen Angeboten die Bildungsarbeit in den jeweiligen Regionen zu bereichern.

Akademiedirektor Udo Hahn, zugleich 2. Vorsitzender des Vereins, brachte seine Freude zum Ausdruck, dass Brigitte Grande die nächsten vier Jahre die Geschicke des Freundeskreises und der Evangelischen Akademie Tutzing mit bestimme. Er setze – wie bisher – auf ein „vertrauensvolles und loyales Miteinander“.

Auch der Konvent, der zwischen den Mitgliederversammlungen die Geschäfte führt, wurde neu gewählt. Bestätigt wurden im Amt Beate Franz (Hof/Saale), Hildegard Gollner (Bayreuth), Dr. Bernd Matthes (Kulmbach), Gerd F. Thomae (Kaufbeuren) und Dr. Thomas Vogtherr (Ansbach). Neu gewählt wurde Constanze Angerer (München).

In der Mitgliederversammlung wurde der scheidende Vorsitzende mit dem Freundeskreiszeichen geehrt. In seiner Laudatio sagte Hahn, Professor König sei „nicht nur ein würdiger Botschafter des Freundeskreises und der Evangelischen Akademie Tutzing, sondern auch ein neugieriger Kundschafter, der die Arbeit geschickt weiter entwickelt, neues Terrain erschlossen und mit enormer Begeisterungsfähigkeit und Charme geführt hat.“ Freundeskreis und Akademie seien ihm „zu größtem Dank verpflichtet.“

Hans-Joachim König zog in seinem letzten Bericht ein positives Fazit seiner Tätigkeit als Vorsitzender. Zuvor erklärte er in einem Interview: „Ich habe immer wieder erlebt, welche Zugkraft der Name Evangelische Akademie Tutzing hat.“ Das Besondere an der Akademie sei eben – neben dem schönen Ambiente –

„dass sie angesichts einer immer schwieriger werdenden Orientierung in einer globalisierten Welt ... sich darum bemüht und daran mitwirkt, tragfähige Antworten zu finden.“ Insgesamt habe ihm die Arbeit als Freundeskreisvorsitzender „viele positive Erfahrungen“ vermittelt, resümiert der Lateinamerikawissenschaftler seine ehrenamtliche Tätigkeit.



Fotos:

In der Mitgliederversammlung wurde der scheidende Vorsitzende, Prof. Dr. Hans-Joachim König, mit dem Freundeskreiszeichen geehrt.



Der scheidende Vorsitzende, Prof. Dr. Hans-Joachim König, die neue Vorsitzende, Frau Brigitte Grande M.A., und Akademiedirektor Udo Hahn (v.l.).

Dr. Axel Schwanebeck